

RINGKASAN INFORMASI PRODUK

• Nama Penerbit Produk	PT. Bank Permata Tbk
• Nama Produk	PermataBebas Plus
• Deskripsi	Produk Tabungan yang dirancang khusus bagi Nasabah dari Perusahaan yang bekerjasama dengan PermataBank dimana produk Tabungan ini memberikan keleluasaan bertransaksi
• Manfaat Produk	<ul style="list-style-type: none"> ➤ BEBAS BIAYA <ul style="list-style-type: none"> • Bebas biaya administrasi rekening bulanan • Bebas biaya tarik tunai di PermataATM dan ATM Bank lain di dalam negeri sesuai dengan logo yang terdapat pada tampak belakang kartu bila saldo sebelum transaksi minimal Rp. 5.000.000,- • Bebas biaya transfer online ke Bank lain di seluruh Indonesia melalui PermataATM, PermataMobile X, PermataNet dan PermataTel IVR bila saldo sebelum transaksi minimal Rp 5.000.000,- • Bebas biaya administrasi bulanan Kartu PermataDebit Plus Nasional • Bebas biaya bulanan layanan PermataSMS Navigator ➤ Cashback untuk Transaksi Pembelian Cashback untuk transaksi pembelian dan proses pengkreditan cashback kepada Nasabah akan dilakukan sesuai dengan ketentuan internal PermataBank yang berlaku pada masa periode program. ➤ Layanan Transaksi <ul style="list-style-type: none"> • Transaksi atas rekening PermataBebasPlus dapat dilakukan diseluruh layanan Permatae-Banking antara lain : PermataMobile X, PermataNet, PermataATM, PermataTel IVR dan PermataEDC • Akses transaksi luas dengan PermataDebit Plus Nasional yang berfungsi sebagai kartu ATM dan kartu debit yang dapat digunakan untuk transaksi di ATM dan belanja di <i>merchant</i> di dalam negeri yang berlogo GPN (Gerbang Pembayaran Nasional) ➤ Layanan Permata e-Banking <ul style="list-style-type: none"> • PermataMobile X merupakan layanan mobile banking yang dapat diakses dari telepon selular • PermataNet yang memberikan Layanan internet banking yang dapat diakses melalui website www.permatabank.com atau https://new.permatanet.com. • PermataATM yang memberikan kemudahan melakukan tarik tunai dan transaksi perbankan lainnya melalui ATM • PermataTel IVR yaitu Layanan Call Center di nomor 1500111. Layanan PermataTel dilengkapi dengan mesin swajawab (<i>IVR – Interactive Voice Response</i>) yang akan membantu menyelesaikan transaksi Anda dengan Kode Layanan Kilat atau bantuan Professional Agent • PermataEDC memberikan layanan yang dapat dilakukan sambil berbelanja menggunakan mesin EDC PermataBank yang ada di merchant tertentu. ➤ Layanan PermataSMS Navigator sebagai Alat Monitor Rekening Anda Layanan Navigator sebagai penyampaian informasi mutasi rekening untuk transaksi minimal Rp. 500.000,- secara realtime melalui nomor ponsel yang telah didaftarkan. ➤ Layanan PermataOne Layanan konsolidasi laporan rekening bulanan, baik dalam bentuk media rekening koran dicetak (paper statement) atau rekening koran elektronik (e-Statement) untuk seluruh rekening Tabungan, Giro, Deposito, Reksa Dana dan Bancassurance (single premium) yang Anda miliki di PermataBank

Fitur Produk	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Setoran Awal : Rp. 250.000,- ➤ Saldo Minimum : Rp. 100.000,- ➤ Setoran selanjutnya : min Rp. 10.000,-
Biaya-Biaya	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Bebas Biaya Administrasi Rekening Bulanan ➤ Bebas Biaya Administrasi Bulanan PermataDebit Plus Nasional ➤ Biaya Tutup Rekening : Rp. 100.000,- ➤ Biaya Pengiriman Rekening Koran <ul style="list-style-type: none"> • Jika rekening Nasabah TELAH menggunakan layanan konsolidasi media informasi rekening (PermataONE) dikenakan biaya pengiriman Rp 10.000 per Nasabah • Jika rekening Nasabah BELUM menggunakan layanan konsolidasi media informasi rekening (PermataONE) dikenakan biaya pengiriman Rp 10.000 per rekening <p>Biaya akan dikenakan apabila statement dicetak & dikirimkan, biaya akan gratis jika menggunakan media e-Statement)</p> <p><i>(Biaya dapat berubah sewaktu-waktu mengikuti ketentuan Bank dan perubahan disampaikan kepada Nasabah paling lambat 30 hari kerja sebelum efektif berlakunya perubahan)</i></p>
Channel Pembukaan Rekening	<p>Pembukaan rekening dapat dilakukan melalui:</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Cabang PermataBank ➤ Cabang Perusahaan yang bekerjasama, dengan menggunakan Formulir Pengajuan Produk PermataBank.
Ketentuan Pembukaan Rekening	Melengkapi persyaratan dan dokumen pendukung pembukaan rekening sesuai ketentuan yang berlaku di Bank
Bunga Tabungan	<p>Threshold</p> <p>Saldo Rp 0 - < Rp 1 Juta : 0.00% p.a. Saldo Rp 1 Juta - < Rp 500 Juta : 0.25% p.a. Saldo Rp 500 Juta - < Rp 1 Milyar : 0.50% p.a. Saldo ≥ Rp 1 Milyar : 1.50% p.a.</p> <p><i>(Suku bunga dapat berubah sewaktu-waktu mengikuti ketentuan Bank dan perubahan disampaikan kepada Nasabah paling lambat 30 hari kerja sebelum efektif berlakunya perubahan)</i></p>
Media informasi Rekening	<p>Buku Tabungan (Passbook), Rekening Koran Di cetak (Paper Statement) atau Rekening Koran Elektronik (E-Statement)</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ <i>E-Statement</i> dikirim ke alamat email Nasabah yang memiliki saldo rata-rata bulanan rekening minimal Rp. 250.000,- ➤ Bila nasabah ingin mengganti media informasi menjadi Rekening Koran (<i>Paper Statement</i>), maka akan dicetak dan dikirim ke alamat surat menyurat Nasabah yang memiliki saldo rata-rata rekening bulanan ≥ Rp. 1.000.000,-. ➤ Jika saldo di rekening Nasabah tidak memenuhi ketentuan saldo rata-rata bulanan minimum tersebut sehingga Nasabah tidak menerima e-Statement tersebut, Nasabah dapat mengetahui informasi rekeningnya melalui PermataNet atau PermataATM atau PermataMobile X atau mencetak mutasi rekening di cabang PermataBank terdekat.
Tata cara pengaduan	Dapat menghubungi Cabang PermataBank terdekat, PermataTel IVR 1500111 atau https://www.permatabank.com

PermataBank berhak untuk mengubah biaya, tarif, dan tingkat suku bunga dengan pemberitahuan terlebih dahulu kepada Nasabah sebelum perubahan tersebut berlaku efektif sesuai dengan ketentuan dan peraturan perundang-undangan yang berlaku. Sebelum berlakunya perubahan tersebut secara efektif dan apabila sampai dengan berlakunya perubahan tersebut Nasabah tidak menyampaikan keberatannya maka Nasabah dianggap setuju.

PT. Bank Permata Tbk. Terdaftar dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan dan merupakan peserta penjaminan Lembaga Penjamin Simpanan